



IKHTISAR EKSEKUTIF

Tuntutan reformasi yang menghendaki adanya penyelenggaraan pemerintahan yang bersih, bertanggungjawab dan bebas dari pengaruh KKN, sebagaimana telah diakomodasikan dalam TAP MPR RI Nomor XI/MPR/1998 dan Undang-undang Nomor 28 Tahun 1999 Tentang Negara Yang Bersih dan Bebas dari KKN, Inpres Nomor 7 tahun 1999 yang mewajibkan pemerintah untuk menyusun Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) setiap Tahunnya dan Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 tahun 2010, tanggal 31 Desember 2010 Tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Kabupaten Wakatobi memiliki dua fungsi utama. *Pertama*, menyampaikan pertanggungjawaban kinerja kepada seluruh *Stakeholders* (Bupati, DPRD dan masyarakat). *Kedua*, merupakan sarana evaluasi Pemerintah atas pencapaian kinerja Pemerintah Daerah Kabupaten Wakatobi sebagai upaya kedepan untuk memperbaiki kinerja.

Hasil pengukuran, evaluasi dan analisis capaian kinerja diketahui bahwa indikator capaian kinerja dari seluruh sasaran strategis tercapai dengan maksimal dengan rata-rata predikat capaian kinerja **sangat baik**. Hal ini berarti bahwa Pemerintah Kabupaten Wakatobi pada tahun 2015 telah menyelenggarakan pemerintahan sesuai dengan rencana sebagaimana yang dimuat dalam dokumen perencanaan strategis dan Penetapan Kinerja (Tapja)

Capaian kinerja masing-masing Sasaran adalah : (1). Sasaran : Angka PDRB perkapita pertahun diatas rata-rata Propinsi Sulawesi Tenggara, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.51%, (2). Sasaran : *Indeks pembangunan manusia peringkat 7 besar di Provinsi Sulawesi Tenggara*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 98.47%, (3). Sasaran : *Angka kemiskinan di bawah rata-rata Provinsi Sulawesi Tenggara*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100.00%, (4). Sasaran : *Wakatobi menjadi kiblat dalam pemanfaatan, pelestarian dan pengkajian biodiversitas laut serta ekowisata*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 98.57%, (5). Sasaran : *Meningkatnya tutupan karang, hutan dan lahan serta terpeliharanya jumlah dan jenis biodiversitas sumberdaya alam*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100,00%, (6). Sasaran : *Jumlah dan kualitas infrastruktur semakin meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.73%, (7). Sasaran : *Masyarakat patuh dan taat dalam pemanfaatan ruang wilayah berdasarkan tata ruang daerah*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.87%, (8). Sasaran : *Kualitas pelayanan publik, pengelolaan keuangan daerah, kompetensi dan kinerja pemerintah daerah meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.91%, (9). Sasaran : *Situasi yang tenteram, tertib dan aman*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 99.40%, (10). Sasaran : *Kerjasama daerah, penelitian dan pengembangan meningkat*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator sasaran rata-rata sebesar 100,00%, dan (11). Sasaran : *Kuatnya kapasitas, fungsi dan peran kelembagaan lokal*, dengan realisasi capaian kinerja dari seluruh indikator rata-rata 100,00%.



Beberapa faktor yang mendukung tingkat keberhasilan tersebut antara lain :

- 1) Adanya stabilitas keamanan yang kondusif dalam mendukung terselenggaranya pelaksanaan pemerintahan dan pembangunan.
- 2) Adanya kerja sama yang baik antara Pemerintah Kabupaten Wakatobi dengan Legislatif, masyarakat, dan *stakeholders* lainnya.
- 3) Adanya peningkatan kualitas dan kinerja sumber daya aparatur Pemerintah Kabupaten Wakatobi yang mendukung kelancaran pelaksanaan kegiatan.
- 4) Meningkatnya sarana dan prasarana pendukung pelaksanaan tugas dan fungsi Pemerintah Kabupaten Wakatobi.

Keberhasilan dan prestasi kinerja yang telah dicapai oleh Pemerintah Kabupaten Wakatobi pada tahun 2015 diharapkan akan dapat terus ditingkatkan, dan untuk lebih meningkatkan capaian kinerja sasaran dalam mewujudkan Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Wakatobi tahun 2012-2016 yaitu *"Terwujudnya Surga Nyata Bawah Laut di Pusat Segitiga Karang Dunia"*, diperlukan konsistensi dan komitmen seluruh aparatur dan unsur masyarakat dalam upaya peningkatan pendayagunaan sumberdaya secara optimal sesuai dengan fungsi dan manfaatnya agar memperoleh capaian kinerja yang lebih baik dimasa yang akan datang.